

Stiefel

Neue Strukturen

Hersteller von hydraulischen Systemen aus Schlauch- und Rohrleitungen teilt seine Geschäftsbereiche neu auf



© Stiefel

Das Unternehmen hat seine drei Standorte in Neu-Ulm/Burlafingen, Waiblingen und Dresden neu miteinander verknüpft.

Der Anbieter von hydraulischen Systemen aus Schlauch- und Rohrleitungen sowie Verbindungskomponenten für den Fahrzeug- und Maschinenbau, Stiefel, hat seine drei Standorte in Neu-Ulm/Burlafingen, Waiblingen und Dresden neu miteinander verknüpft. Die Geschäftsführung gliedert sich nun in zwei Geschäftsbereiche: Produktion unter der Leitung von Gerd Stiefel und Handel, Vertrieb, Logistik geleitet von Rainer Stiefel. Im Zuge der neuen Aufteilung wurden laut Unternehmen Prozesse verschlankt, Doppelstrukturen abgebaut und der Maschinenpark reduziert. Im letzten Jahr erzielte der Hersteller einen Gruppenumsatz von 53 Mio. Euro, sowie einen Umsatzzuwachs von rund vier Prozent zum Vorjahr.